

第 85 号

発行日／令和6年3月1日  
発行所／青森県立八戸西高等学校  
PTA広報委員会  
電話 0178-27-5365  
H P / <https://www.hachinohenishi-h.asn.jp>  
印刷所／株式会社オダプリント



禮記

三年生の生徒の皆さん、並びに保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。生徒の皆さん、西高校での高校生活三年間は充実した生活だつたでしょうか。皆さんの高校生活は新型コロナウイルスがまだ収束してない中に始まり、二年生の時は、修学旅行は実施できたものの、他の学校行事などはコロナ前の状況に戻りました。そのような中で高校生活の思い出ができたでしょうか。

保護者の皆様も通常の教育活動ができる中、大変な思いをされたことでしょう。それでも、最後の一年間は、コロナ前の教育活動が実施できるようになりました。三年間本校の教育活動にご協力いただき有り難うございました。

さて、卒業される皆さんには人生の目的、目標がありますか。ぜひこれ

野口英世は幼少時の事  
故で、左手が不自由にな  
りましたが、地元の医師の  
手術によりある程度回  
復したことから医者の道  
を志します。大学を出て  
いませんが、二十一歳で  
医師免許を取得します。  
その後、日本からアメリ  
カへ渡り、ロックフェラー  
研究所で働きました。最  
後は黄熱病の研究で西アメ  
リカへ行き、五十一歳  
の時、黄熱病にかかり亡  
くなりました。彼は、「人  
を助けたい」という思い  
から、寝る間も惜しんで  
研究に没頭したと言わね  
ています。

# 祝 卒業



三學年委員長  
三館 一善



PTA会長  
河村 泰輔

八戸西高等学校のすべての学業を修め、本日、卒業証書授与式の良き日を迎えた卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様におかれましても、大きな節目となる今日を迎えられたことに心からお祝い申し上げます。そして三年間にわたり、PTA活動や部活動にご協力いただきましたこ

卒業生の皆さん、西高での三年間はどうでしたか。充実した高校生活を送ることができましたか。

さまざまな経験をして三年間だったと思いませんが、特にコロナ禍の中、学校生活はもちらん運動部・文化部・学校行事の活動自粛など、今まで通りにいかないことがやと思い通りにいかないこともあります。いかないこともあります。ではないでしょうか?

大河ドラマ「どうする家康」で描かれたかの徳川家康でさえ、毎回迫り来る難題を「どうする・どうする」と悩み・苦しみ・間違い、時には自分の力では乗り越えられなかったのです。しかし、それでも最後まで諦めずに、常に前へ進んでいたのです。その姿勢が、まさに「徳川家康精神」です。

り越えられず周りの仲間に助けてもらいながら決断をして、乗り越えて来たのだと知りました。毎回難題を乗り越えるたびに一回りも二回りも大きくなつていき、人としての優しさや人間味も増していったように思います。卒業生の皆さんにも様々な難題が起こつていくと思います。「どうする」と自分に問いかけてみてください。周りの仲間に相談するのも良し、決断をするたびに一回りも二回りも大きくなる自分を感じられると思います。

すべてでは自分次第です。皆さん次第です。応援しています。頑張つてください。

況に戻りました。そのような中で高校生活の思い出ができたでしょうか。

保護者の皆様も通常の教育活動ができない中、大変な思いをされたことでしょう。それでも、最後の一年間は、コロナ前の教育活動が実施できるようになりました。三年間本校の教育活動にご協力いただき有り難うございました。

さて、卒業される皆さんには人生の目的、目標がありますか。ぜひこれいました。

くなりました。彼は、「人を助けたい」という思いから、寝る間も惜しんで研究に没頭したと言わわれています。

努力は誰にでもできることだと思います。それをおれをどれだけやることが出来るか。それには、目的や目標がないとなかなか続かないのではないかと思うが、ぜひ、目標や目的を持ち、それに向かって努力を続けてください。皆さんのが輝かしい未来に幸多からんことを。

後は黄熱病の研究で西アフリカへ行き、五十一歳の時、黄熱病にかかり亡くなりました。彼は、「人を助けたい」という思いから、寝る間も惜しんで研究に没頭したと言われています。

振り返ると、あつと  
いう間の三年でした。

一学年の頃は保護者  
としても活動する場が  
ほとんどありませんで  
した。二学年になると  
活動が徐々に戻り、な  
により修学旅行を実施  
できたことは、子供た

三学生館

三年間を終えて  
年委員長  
一美

ちにとつてはもちろんな  
保護者としても喜ば  
い事でした。三学年にな  
るとイベントも増え  
マスクの着用が緩和さ  
れ、子供たちの表情を  
直に見ることができて  
成長を感じたりもしま  
した。

PTA活動の中で  
大きなイベントとなる  
文化祭での出店「に  
びよんカフェ」。保護者  
にとっても負担の大き  
いイベントだったと思  
います。PTA活動が大  
変、面倒、と思われ  
る方も多い中、積極的  
に活動に参加していくだ

さつた皆さんには本当に感謝しかありません。コロナ禍で人のコミュニケーションの大切さを忘れかけていましたが、PTA活動を通して、たくさんの方々と出会い交流できることは、私にとってかけがえのない財産になりました。感染症の蔓延で一度は縮小されてしまつた活動を再開出来たことを嬉しく思います。そして、来年度以降の活動がより良いものになることをお祈りしています。



三学年主任  
三上 有之

「東大も京大も阪大も来ませんが、マルボルン大学はリクルートに来ます。」民間人校長である日野田直彦氏が着任、その三年後の二〇一七年には、海外の大学に三十六人が合格した大阪の公立高校、箕面(みののお)高校。

このようないくつかの内容の本「なぜ偏差値五十の公立高校が世界のトップ大学から注目されるようになつたのか」という刺激的なタイトルが目にとまつたのは、考查の監督である教室を訪れた日のこと。

その常識にとらわれない自由な発想で生徒の目を海外へ向けさせる情熱にあふれているが、その背景には、帰国子女である日野田氏自身の「日本の高校生は、頭が良くモラルが高いにも拘わらず、発言できない。議論できない。発問できない」という三重苦を背負っている。」という危機感があつた。日野田氏の素晴らしい所は、英語力以前

が、海外の大学はどうですか。」と。最近、これに関連した本が書店にも並ぶためうすうす気づいている人も多いと思いますが、高校卒業後に海外の大学を目指す人が少しずつ増えているのです。

普通科四十七回生・スポーツ科学科二十一回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。自分で決めた進路ですから、自信と誇りを持って進んでください。そしていつの日かもっと学びたいという気持ちが芽生えたら海外へも目を向けましょう。各自の専門分野の最先端は海外という可能性もあるのですから。一年次より「学び続けよ!」という学年モットーを皆さんに訴え続けてきました。卒業を目前に控えた今、三沢基地内大学へ進学する人や、ワーキングホリデーを使い海外で働く人など、西高生の中に少しも少しづつ海外のアロマが感じられるなどを内心嬉しい思っています。

これまでの三年間、多くの困難や挑戦に立ち向かい、成長してきたことを心からお祝いします。

皆さんの卒業を心からお祝いします。

これまでの三年間、多くの困難や挑戦に立ち向かい、成長してきたことを心からお祝いします。

卒業生の皆さん、これから的人生が輝かしいものとなることを心から願っています。どんな困難にも立ち向かい、自分自身を信じて進んでください。皆さんの成功を心から祈念しています。

## 年始に思うこと

に必要となる「世界のトップエリートと勝負ができるくらいの思考力」をまず生徒に身に付けさせたいことだ。

私は、授業の中でよく言つたものです。「大学に行きたいという人は多いが、海外の大学はどうですか。」と。最近、これに関連した本が書店にも並ぶためうすうす気づいている人も多いと思いますが、高校卒業後に海外の大学を目指す人が少しずつ増えているのです。



二学年主任 東彦  
浪打

令和六年一月一日の日中は穏やかな天気で、神事の合間に社殿から見えれる境内は、たくさんの参拝者で賑わっていた。しかし夕刻、目に飛び込んでしまった。

私達は常に「苦難」「困難」を育てるのではなく、どんな境遇におかれても「幸せになれ子」を育てたい。といふ御言葉を述べられた。

生徒諸君、これから長い人生、難と向き合うことはいくらでもある。それをひとつひとつ乗り越えていくことになります。

「豊か」にし、「目標」に向かって進む力となりますが。自分自身の可能性を信じ、「努力」を惜しまずにはじめ、夢に向かって進んでください。困難な時こそ、夢を思い出すことが、「前に進む」力になることでしょう。

## 一年間を振り返つて

### ～各学年主任から～

#### 卒業する皆さんへメッセージ



一学年主任  
菊池 敬

勉学だけでなく、友人と絆を深め、様々な経験を積む大切な時期であったと思ひます。これまでの「努力」が、将来の「基礎」であると信じています。

また、家族や友人、教職員など皆さんの成長を支えるために多くの時間と労力を費やしてくれました。感謝の気持ちを忘れず、それが人にに対する「思いやり」になること

から的人生が輝かしいものとなることを心から願っています。どんな困難にも立ち向かい、自分自身を信じて進んでください。皆さんの成功を心から祈念しています。

難」「災難」と隣り合わせで生活している。「無難」な生活などない。だからこそに平常な生活がいかに貴重であるかを学ぶことができる。

上皇后陛下はかつて、人ではないことに気づき、どんな環境においても幸せを得られる人間になつていく。難が有ることは「有り難い」のである。

越えていこう。ほんの少しではあるが成長している。失敗も成長のひとつ。君たちの努力を見守っている人は必ず存在し、手を差し伸べてくれる。その結果、自分は

いる。失敗も成長のひとつ。君たちの努力を見守っている人は必ず存在し、手を差し伸べてくれる。その結果、自分は

いる。失敗も成長のひとつ。君たちの努力を見守っている人は必ず存在し、手を差し伸べてくれる。その結果、自分は

PTA各委員長から

健全育成委員会



委員長  
奧光幸

一年間の活動をふりかえり

温かさを感じた一年間  
研修旅行の久慈ツアーアー  
では琥珀の歴史について  
委員長  
清水 真弓

研修委員会



委員長  
松倉 實幸

進路対策委員会

健全育成委員として「一年目、街頭指導も昨年とは違う視点で見えてくる事がありました。横断歩道を通る車や地域のボランティアの方々のおかげで生徒達が安全に安心して通学出来ているのだ」と。我々は年二回の交通安全街頭指導ですが、ボ

年末には、講師の矢田部裕子先生をお迎えして水引きしめ飾り教室を開催し、たくさんの方が参加。自分だけの素敵なお引きしめ飾りで新年を迎えたことと思います。PTA活動を通して、

一年間の活動を振り返りますと、先生方に頼り切りで、振り返るほどの活動をしていないことに改めて気づかされます。が、それでも絞りだしてみると、やはり夏に行われた「全国高P連宮城大会」が印象に残つております。

感謝の思いと新たな希望  
今年度も計画していた  
古峰を滞りなく発行する  
ことが出来ました。これ  
も、先生方、撮影や寄稿  
依頼へ御協力いただいた  
皆様のおかげと心より感

広報委員会

私自身は今年で高校へ  
T A から離れますが、今  
後の糧としていきます。  
考える良い機会になりま  
した。

同じような課題や悩みをもつ全国の保護者の皆様方と、有識者からの御講演を共に聞き、これからのPTA活動について考える良い機会になりな

# 太古の時間にふれる小旅行

A group of approximately 20 women of various ages are posed for a group photo. They are all holding small potted plants, likely seedlings or young plants, in their hands. The women are dressed in casual attire, and the background shows an indoor setting with white walls and some furniture.



かげで、何とか完成させ  
ることが出来ました。  
正月飾りについてあま  
り考えたことはありません  
でしたが、いろいろな方  
パーツを飾り付けていく  
中で、その一つ一つに大  
切な意味があるということ  
と、また今回使用した  
水引も魔除けや紐を結ぶ

これまで、正月飾りは既製のものを飾るのが慣例となっていましたが、手作りという言葉に誘われての参加でした。

有限会社詩仙堂 矢田 部裕子さん。三名のスタッフの皆さんの優しい指導と一緒にテープルになつた皆さんの協力のおかげで、何とか完成させることができました。

久慈琥珀博物館の職員の方から琥珀についての歴史やポイントの説明をしていただき見学した。虫入り琥珀を虫眼鏡で覗き、琥珀を敷いた床の上を歩いて癒しを体験。国内最大の琥珀の産地、久慈地方。久慈市の琥珀と世界の琥珀、産地によつて色も様々に違うことに、驚き、新たな知識にわくわくした。

知恵に触れることが出来ました。八戸西高五十周年を迎えます。先輩の皆さんが描いた理想と情熱、各期生の歴史の積み重ねで迎えた五十年を振り返るとともに新たな五十年へ向けた一年になれば良いなと思いました。

でいることから転じて人と人を結びつけるという意味があることを知りました。

出来上がったしめ飾りを飾り、良い新年を迎えることが出来ました。また、何十年ぶりで食べた学食のラーメンも美味しくいただき、感慨深い時間となりました。しめ飾りづくりを通して先人の知恵に触れることが出来ました。



**血かさを感じた一年間**  
研修旅行の久慈ツアーハウス琥珀の歴史について

加かざを感じた一年間  
研修旅行の久慈ツアーワーク  
では琥珀の歴史について  
委員長 清水 真弓

れた「全国高P連宮城大会」が印象に残つております。

紙面づくりの為の研修会から始まった本格的な広報活動でしたが様々な生活環境下で行動を共にした広報委員の皆様にも重ねて感謝申し上げます。

# 遠足 2023.10.3



令和五年度の一年生の遠足は奥入瀬渓流、子ノ口、十和田湖休屋周辺の散策と十和田湖観光遊覧船に乘りました。当日はカラッと晴れた良い天気になるかと思いきや、風が強くなり、一時は遊覧船が欠航になるところでした。しかし、臨時便が出るとのことでの無事乗ることができ、十和田湖の景色を堪能することができました。休屋では湖岸で景色を眺めながら昼食をとるグループもいれば、食堂で十和田のグルメに舌鼓を打つグループもいて、各々がゆったりとした時間を過ごすことができました。十和田湖の魅力を五感で味わい、地元の良さを再確認した良い遠足だったと感じています。

一年生の遠足について

十和田湖休屋周辺



## 遠足について

一年組 大谷地蓮華



アーチュリーやニートなどを楽しむ人、  
フトクリームやピザといった牧場グルメに舌鼓  
を打つ人、持参したバットやボールでスポーツ  
をする人や、岩手山眺めながら語らう人など  
各々楽しんでいました。ハンモックでお昼寝を  
する人もいました。日々の疲れを癒すことがで  
きました。多くの三年生にとって人生最後の遠  
足でしたが、天気にも恵まれ、仲間と良い思い  
出を作る事ができたと思います。忘れられない

私達三年生は、十月三日に小岩井農場へ行きました。遠足当日は爽やかな秋晴れで、絶好の遠足日和でした。何歳になつても遠足の非日常感は楽しいもので、行きのバス車内は大盛り上がりでした。小岩井農場に到着すると、羊や馬、牛などを愛でる人、



最後の遠足

小岩井農場



# 修学旅行

2023.12.5～9

## 普通科 奈良・京都・大阪

### 京都自主研修を通して学んだこと

二年二組 工藤 純音・林 悠奈

自主研修では嵐山と祇園方面へ行きました。そこで私たちは二つのことを学びました。一つは、京都で多くの方に出会い、その温かさに触れられたことです。着物を着て京都市内を散策していると、日本人・外国人観光客と交流でき、充実して過ごすことができました。また、着物をレンタルした際、他のお客様が私たちの荷物を間違えるというハプニングがありましたが、お店の方の迅速な対応と優しい声かけに私たちの不安も和らぎました。二つ目は計画の大切さです。スムーズに決まった計画ですが、京都に初めて来たワクワクした気持ちが溢れ、途中計画通りにいかないということがありました。改めて計画を見直すことで、雰囲気良く班で過ごすことができました。

この修学旅行では、一日一緒にいられたからこそ、仲間一人一人の性格をより知ることができ、交友関係を深められるよいきっかけとなりました。アクシデントもありましたが、様々なことを学ぶことができ、最高の修学旅行でした。



## スポーツ科学科 沖縄



## 歴史深く温かい沖縄県

二年六組 小野寺海月

私たちは修学旅行を通してたくさんの貴重な経験をさせて頂きました。スクーバダイビングでは八戸と比べ物にならないくらい透き通った海や、青森県内では水族館でさえも見ることができない魚たちに出会え、とても充実した時間を過ごすことができました。糸数壕での平和学習では、ここには昔、足の踏み場のないほどたくさん的人がいて見つからないように息を潜め、怯えながら何日間もこの壕にいたと思うと、鳥肌がたちました。戦争の恐ろしさを知っただけでなく、二度とこのような残酷な事が起きてはいけないと改めて実感することができました。沖縄県は、気温も現地の方々も温かく、まだまだ帰りたくないほど最高な四泊五日でした。



# VIVA青春 ソフトボール部



ソフトボール部は現在、マネージャーを含めて八名で活動しています。東京五輪は優勝したものの、全国的にもソフトボールの競技人口は減り続け、市内の高校はほとんどが合同チームです。本校も例外ではありませんが、合同チームを組んでいるため、普段は一緒に練習をすることができません。私たちは初心者も多く、少人数ですが、練習内容を工夫しながら体力・技術の向上に努めています。

り、練習環境に恵まれています。歴代の先輩方が「八戸西高等学校ソフトボーラー部」を築いてくれたお陰で私たちの活動が成立しています。心身ともに支えてくれる家族がいるから、困難を乗り越えることができます。一緒に活動している仲間がいるから、本校ソフトボール部の歴史のバトンを繋ぐことができます。

これからも私たちに関わる全ての方々、当たり前の日常に感謝しながら、ソフトボールを通して出会った仲間と切磋琢磨し、人間性や社会性を磨いていきたいです。

## ソフトボール部の活動について

ンドに複数の部活動が混在し、限られたスペースで練習して、本校

## 1学年講演会を終えて



先輩と言つてもだいぶ年齢も離れますし、何かに夢中になつた高校時代を過ごしたわけでもなく後輩達に何を伝えられるか不安でしたが、お世話になつてゐる助川先生からの依頼だつた事や母校の為に何かしなくてはならない使命感で講演をお受けする事にしました。

## 一学年講演会を終えて

大久保圭一郎

大久保 圭一郎

創立 50 周年事業  
講演会を終えて



楽しく、豊かな未来に期待  
6期生 吹上小学校 校長

さらには社会に出てからの方々の失敗談もありのままに話したのですが、どう受け取られるか不安でした。生徒の皆さんには興味を持ち、耳を傾けて

一生懸命になれず、たゞ漫然と学生生活を過ごし学校に対する想いもなかつた自分が社会に出てから西高卒というだけでたくさんの先輩・後輩に良くしてもらったり、支えてもらっているという西高校の絆の強さを伝えたいという思いに至りました。

A photograph taken from an audience perspective looking towards a stage. On the stage, a group of people wearing traditional Korean Hanbok are standing in two rows, facing the audience. A large projection screen above them displays a similar image of the group. The setting appears to be a formal event or ceremony.

徒が「講演聞きました！」  
凄い面白かったです」と  
訪ねてくれたのはとても  
嬉しく思いました。  
今回の講演で誰よりも  
自分自身が過去を整理し  
大切な事を再認識する事  
ができたと思います。拙  
い講演で先生やPTAの  
皆様をがっかりさせてしま  
ったかも知れませんが  
生徒達が反面教師から何  
か学んでくれたなら幸い  
です。  
貴重な体験をさせて頂  
き本当にありがとうございました。

話の終わりに「朝市に出店してるので西高生だと言つてもらえればサ一ビスするよ!」と言つたら、その週の日曜日も翌

私が初任者の頃、退職  
が近い先輩の給料を見て  
「うらやましいな：」と  
呟いたところ、その先輩  
は「この給料と先生の若  
さを交換してくれ：」と  
言わされたことを思い出  
ます。今、私にはその気  
持ちがよくわかります。

だきました。後輩の皆さんに何か一つでも心に響くものがあれば幸いだと思っています。

若さとは何事にも代えがたい宝物です。皆さんの未来が私以上に楽しく、豊かなものになることを願つて止みません。がんばれ！後輩たち！

# 生活の技術（ワザ）を親子で



家庭科  
諏訪 節子

西高に勤務して九年になりました。「家庭基礎」という科目を「一年次」単位（一年生の時だけ、一週間に二時間の授業）担当させていただきました。これまで約二千人の西高一年生と授業をしてきたことになります。

家庭科では、常に「家族の絆」を意識して授業を開いてきました。自分が家族の一員として生활していることの振り返りと展望を踏まえ、三年後には自立した生活を始める段階にあることへの理解を進めます（同時に

の授業では、少しでもその手助けになればと思い、調理実習は、グループ実習でなく完全個別実習の形をとり、必ず全工程を一人で

に、お家の方にとつても、お子さんと過ごせる最後の三年間でもあります）。ここ数年、家庭生活の中での生活体験の少なさを感じています。「先

生、食器ってどうやって洗うんですか？」という言葉にはショックを受けました。調理をする際、不衛生や危険などを予測する力や同時進行で物事を進める力、作業効率や調理過程を組み立てる力などが極端に落ちていると感じます。西高を卒立った生徒たちは、社会の中でリーダー的役割を担う者が多い中で、「生活の自立」ができないと健康を始め、他のことまで支障をきたすことにもなりかねません。家庭科

の授業では、スヌなど、「応は作れる」ということになります。子どもが自立した生活を送れない子どもは元より、親も困ります。高校生活三年間の中では、これから自立した生活をしていくための技術（わざ）を是非とも共有して行くことを願っております。

今年度もPTA委員（健全育成委員会）との年一回の「交通安全街頭指導」と「あいさつ運動」に参加させて頂きました。新型コロナウイルスの影響もすっかり落ち着き西高生本来の明るく元気な挨拶ができるようになりました。

これからは「ありがとう」と言える自然体」の生徒像を目指に『凡事徹底』（何卒）



## PTA委員との合同、交通安全街頭指導（あいさつ運動）

# 進路状況について

進路指導主任 宮重太一

現三学年の志望動向は表のようになっています。七十%弱が四年制大学、二十%強が短期大学・専門学校、十%が就職を志望しています。就職の割合は例年と大きな差はありませんが、四年制大学志望者の割合が一割ほど多くなっています。公立大志望者の割合は昨年度と同程度の二十五%(四月時点での国公立大学志望者は三十五%)。約二十名が私立大学への志望変更)、ここ数年の割合はほぼ同程度となっています。現時点での進路決定率は六十五%で、昨年度と同程度の割合です。今年度は、これから試験に臨む生徒は八十名ほどおり、担任団・生徒で団結して試験に向けて頑張っているところです。

近年の大学受験事情についてお知らせします。

年内入試(総合型・学校推薦型での入試)で入学を決める生徒が半数を超えています。これは、国公立・私立のすべての大学をあわせた割合です。国公立大学における年内入試で入学する学生の割合は二十%程度です。

基礎学力育成をしつかりとす生徒には一般試験に挑戦し、最後まで粘り強く取り組んでもらいたいと願っています。また、国公立大学の後期試験(三月中旬実施)における辞退者の割合が年々増加傾向にあり、六十%を超える受験者が辞退をしていました。あきらめずに頑張った生徒にはチャンスが拡がっている状況になっています。

就職に関する限り、例年どおり保安系公務員の人気が高く、十名が警察・消防・自衛隊に合格を決めています。民間企業においては二名が内定を得ました。

現三年生は、二年次から対面でのオープンキャンパスが多くの学校で再開されました。二年次にかけてはコロナ禍に置かれ、オーブンキャンパスや看護体験などの参加が制限されました。三年次から

公立大志望者の割合は昨年度と同程度の二十五%(四月時点での国公立大学志望者は三十五%)。約二十名が私立大学への志望変更)、ここ数年の割合はほぼ同程度となっています。現時点での進路決定率は六十五%で、昨年度と同程度の割合です。今年度は、これから

試験に臨む生徒は八十名ほどおり、担任団・生徒で団結して試験に向けて頑張っているところです。

西峰八十五号」をご覧いただきありがとうございます。特異的な感染対策が緩和された一年間となりました。今年度も原稿にご協力いただきました先生方、生徒の皆さん、そしてPTAの皆様に心から感謝申し上げます。

行うことができた生徒は年内入試でも健闘していました。

一二年生には、まず

は普段の授業(並びに講習)を大切にして基礎学

力を育成してもらいたい

と思います。さらに総合

的な探究の時間における

課題研究を充実させて、

志望理由書との接続まで

つなげてください。そし

て情報収集に努め、早い

時期から進路について具

体的に考え、その分野に

ついてもらいたいです。

このことは、東北地区の

国公立大学関係者も口を

そろえて「『基礎学力の

充実』と『探究からの接

続』を学生に求めたい』

と話していることにつな

がります。

全校生徒が、それぞれ

の時期に応じた学びをし

てくれることを期待して

います。

西峰八十五号

を

開催します。

西峰は自啓自発の思いを

継承して参ります。

本校は今年、五十年の大

きな節目を迎えます。昨年

十一月に記念事業実行委員会を組織し、現在、急ピッチで記念誌制作等の準備作業が進められています。実行委員会の会長に斎藤学成後援会理事長、同副委員長に松井正文同窓会会长と河村泰輔父母と教師の会会長、そして坪宏至校長の三名が就任しました。また、十一月一日、八戸市公会堂に於いて、五十周年記念式典と講演会を行い、その後、八戸プラザホテルで祝賀会を開催します。

西峰は自啓自発の思いを

継承して参ります。

西峰八十五号

を

開催します。

西峰は自啓自発の思いを

継承して参ります。

西峰八十五号

を

開催します。